

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Feuerwehr konnte erstmalig eigenen Weihnachtsbaum aufstellen

Beigetragen von S.Erdmann am 01. Dez 2025 - 18:15 Uhr

Jahrzehntelang war es zu eng am alten Standort in der Mittelstraße, jetzt ist Platz im Zwischendeichgelände vorhanden, und somit konnte die Feuerwehr endlich einen eigenen Baum vor dem neuen Gerätehaus aufstellen. Am Freitagabend trafen sich sehr zahlreich die aktiven Kameraden (plus ein Alterskamerad), um unter der bewährten Leitung von Hauptlöschmeisterin Kathrin Kleinau den Baum aufzustellen und zu schmücken.

Erst sollte dieser vor das Gebäude des Rettungsdienstes auf eine Rasenfläche, allerdings wehrte die EWE sich dagegen, dort ein entsprechendes Loch graben zu wollen, da in dem Bereich zahlreiche Kabel verlaufen. So kam der Baum vor das Feuerwehrgebäude, hierzu spendete die AG Reederei Norden-Frisia einen Baumständer, denn am Hafen soll kein Baum mehr aufgestellt werden, so dass der bisherige Ständer dort nicht mehr gebraucht wurde.

Kaum war dieser aufgebaut, gab es gleich Pläne, dort auch einen Maibaum im Frühjahr aufzustellen. Aber erst einmal galt es, den Weihnachtsbaum mit Lichterketten zu versehen, ebenso kamen rote und blaue Bänder an die Zweige. Hier wirkte auch der später hinzu gekommene Gemeindebrandmeister Arend Janssen-Visser mit, allerdings wurde dazu festgestellt, dass diese Tätigkeit nur bedingt zu seinen Stärken gehört.

Nach getaner Arbeit gab es dann zum Ausklang für die Helfer Glühwein, Bier und eine Gulaschsuppe in der Fahrzeughalle.

TEXT UND FOTOS: STEFAN ERDMANN

Article pictures



















